

Fecha: 23-01-2025 Medio: El Mercurio

Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Innovacion

Fipo: Noticia general

Título: Los 17 desafíos que buscan impactar en el sistema de salud

Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 130,9 Lector

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



El Hospital de Quilpué, el Instituto Nacional del Cáncer y Teletón fueron algunos de los prestadores que presentaron desafíos.

## Los 17 desafíos que buscan impactar en el sistema de salud

Con autoridades y actores clave de la salud se realizó el evento "Conectados por la innovación en salud", convocado por Pro-Salud Chile. Esa fue la ocasión para lanzar el programa "Juégatela por la innovación e impulsa el cambio en salud", en el cual 16 prestadores presentaron 17 desafíos abiertos para buscar soluciones innovadoras que mejoren la calidad y gestión del sistema sanitario.

El proyecto es organizado por Pro-Salud y el Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud (CENS), y cuenta con el apoyo del Ministerio de Salud y Corfo.

"Este programa conecta las necesidades de los centros de salud con soluciones del ecosistema de innovación, promoviendo la colaboración público-privada y generando soluciones efectivas que simplifiquen la experiencia del paciente, mejoren la productividad y reduzcan costos", dice la gerenta de Innovación de Corfo, Jocelyn Olivari.

César Bascuñán, el fundador de Lissi, fue una de las figuras del reciente evento Innova-Biobío 2025, en Concepción.